

Realiza Juárez grito virtual

Staff

Con la finalidad de no pasar desapercibido la conmemoración del día de la Independencia de México, en el municipio de Juárez se llevó a cabo dicho evento cívico.

Sin embargo, salvaguardando la integridad de las y los juarenses, el alcalde Everardo Benavides realizó el grito de Independencia desde palacio de Gobierno municipal, de manera virtual.

El edil organizó un evento a la altura de las expectativas de las y los ciudadanos, haciendo una transmisión en vivo de todo el acto, incluyendo la participación de personajes reconocidos por la sociedad neolonesa.

De esta manera, a través de las redes sociales se realizó la transmisión del evento, lo que permitió que los juarenses disfrutaran de un entretenido show, además de presenciar el acto cívico.

Asimismo, para que las y los espectadores no perdieran el sabor de las fiestas patrias, el gobierno municipal de Juárez tuvo un evento engalanado por invitados especiales como Flor Veliz, e Ivan Femat, conocido como "La Mole".

Por su parte, Everardo Benavides aseguró que seguirá trabajando por la sociedad del municipio de Juárez hasta el último día de su administración, supervisando de manera presencial cada obra de rehabilitación y atendiendo a la gente personalmente.



El alcalde Everardo Benavides organizó un evento a la altura de los juarenses.



Ivan Femat "La Mole" estuvo en el evento.